

# Hoy continúan las 444 cuecas por un nuevo aniversario de Chillán



Este sábado continúa la tradicional actividad 444 Cuecas por Chillán, un evento que se desarrolla cada año con el propósito de bailar una cueca por cada año de la ciudad en el Liceo Narciso Tondreu.

Las "444 Cuecas" es organizada y patrocinada por la Dirección de Cultura, Artes y Patrimonio Municipalidad de Chillán y la Agrupación de Conjuntos Folclóricos (Aconfolchi). Este evento cultural con entrada liberada será amenizado por 29 agrupaciones de la región de las cuales 24 son chillanejas, además de 14 conjuntos que estarán presentes desde Villa Alemana por el norte hasta Puerto Montt por el sur.

Para el presidente de Aconfolchi, Antonio Vázquez, esta actividad marca un precedente muy importante para la capital de Ñuble. "La gente realmente se asombra mucho a nivel nacional, cuando dice, pero ¿cómo van a cantar y bailar tantas cuecas? Y sin embargo, hemos logrado contar con la solidaridad y compañía de varios grupos folclóricos, a nivel local, a nivel regional y a nivel nacional", detalla.